

Convocan en foro juvenil a la solidaridad internacional con Siria



Damasco, 6 ene (RHC) Los participantes en un Foro Internacional de la Juventud, con sede en Damasco, convocaron a realizar campañas mundiales para levantar las injustas sanciones económicas contra Siria.

Durante el encuentro, exhortaron los participantes a crear un frente solidario a nivel internacional para demostrar al mundo lo que en realidad ocurre en esa nación del Oriente Medio y aprobaron declaraciones de respaldo al pueblo sirio, el cual combate en una guerra con marcado carácter injerencista.

La clausura del foro juvenil tendrá lugar este jueves en Damasco, donde participarán todas las delegaciones participantes, procedentes de países como El Líbano, Iraq, Palestina, Turquía, Holanda, Alemania e Irlanda, entre otros.

El presidente sirio, Bashar al-Assad, aprobó una ley que establece la nueva Agencia de Desarrollo de Proyectos Medianos y Pequeños y que sustituye a una similar dedicaba también al empleo.

Según la información, el nuevo organismo está afiliado al Ministerio de Economía y Comercio Exterior, y su trabajo consiste en proyectos para la agricultura, industria, artesanía tradicional, relaciones comerciales, servicios, profesiones y actividades intelectuales.

Los objetivos están encaminados a preparar una guía de proyectos de acuerdo con sus actividades y distribución geográfica, así como elaborar políticas y programas para fomentar el espíritu empresarial y el desarrollo de pequeños y medianos programas.

De igual forma, tiene como misión coordinar y vincular las estrategias nacionales de desarrollo con los planes de proyectos en los sectores público y privado.

Asimismo, incluye la vinculación con los centros de trabajo de cada sector, políticas de apoyo a la producción nacional, la creación de un entorno empresarial y proporcionar el asesoramiento legislativo y administrativo adecuado.

La Agencia, se precisó, trabajará además para lograr un positivo equilibrio y organizar en los medios de comunicación campañas, exposiciones, conferencias y talleres para promover empleos.

Además de un consejo y director general, la nueva institución incluirá en su junta directiva representantes de la industria, agricultura y administraciones locales, así como del Banco Central de Siria, de Planificación Internacional y las cámaras de la industria, el comercio y los exportadores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80653-convocan-en-foro-juvenil-a-la-solidaridad-internacional-con-siria>



Radio Habana Cuba